

# hari ini

## UB Peringati HUT ke-77 Kemerdekaan RI dan Umumkan GIRAFFE AWARD 2022

Achmad Sarjono - [JATIM.HARIINI.CO.ID](http://JATIM.HARIINI.CO.ID)

Aug 17, 2022 - 11:11



*Rektor membacakan sambutan Mendikbudristek dalam peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-77*

KOTA MALANG - Universitas Brawijaya (UB) melaksanakan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke-77, Rabu (17/08/2022). Kegiatan ini digelar secara berani dan memikat di selasar gedung Rektorat lantai 1. Rektor UB Prof. Widodo, S.Si.,

M.Si., Ph.D.Med.Sc memimpin langsung kegiatan yang diikuti oleh para dosen, tenaga kependidikan, dan kerakyatan mahasiswa.

Dalam kesempatan ini Rektor membacakan sambutan Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi (Mendikbudristek). Ia menyampaikan, meskipun perjuangan kemerdekaan telah tercatat dalam sejarah, namun kita tidak boleh berhenti bergerak dan melangkah. Khususnya dalam kemerdekaan dengan semangat “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”.

“Terobosan merdeka belajar yang telah dilakukan baru sebagian kecil. Masih banyak lagi episode merdeka belajar yang akan kami luncurkan. Mari lanjutkan gotong royong kita untuk menciptakan dan membangkitkan Indonesia merdeka, mewujudkan merdeka,” kata Rektor membacakan sambutannya.

Selanjutnya dibacakan pengumuman UB GIRAFFE Award 2022 , Tenaga Pendidik dan Kependidikan Berprestasi UB tahun 2022, serta mempersembahkan Satya Lancana.

Penghargaan UB GIRAFE yang merupakan kependekan dari Governance, Innovation, Reputation, Alumni, Faculty, Fund, and Efficiency yaitu penghargaan yang dinilai berdasarkan Indikator Kinerja Utama (IKU) yang telah ditentukan oleh Kemdikbudristek. Penghargaan ini diumumkan oleh Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Kerjasama, dan Internasionalisasi Prof. Dr. Ir. Moch. Sasmito Djati, MS



pengumuman UB GIRAFF Award 2022

Ketua Tim Reviewer GIRRAFE Awards 2022 Dr. Ir. Sudarminto Setyo Y., M.App.Sc menyampaikan, penghargaan ini diberikan kepada unit pelaksana, yakni dua lulusan dan sekolah pascasarjana. Sedikit berbeda dari tahun sebelumnya di mana ada penerima perorangan.

“Terdapat 26 Kriteria yang dinilai berdasarkan IKU, ditambah satu kategori untuk arsitektur baru. Semoga melalui penghargaan ini, setiap unit pelaksana semakin berkomitmen untuk mencapai target yang telah ditentukan pemerintah, terutama kontrak Rektor dan Mendikbudristek bisa tercapai,” ucap Sudarminto.

Berikut daftar kategori dan pemenang juara 1,2, dan 3 GIRAFFE Award 2022: Lulusan langsung bekerja kurang dari 6 bulan (FK, FT, FEB), Lulusan langsung berwiraswasta kurang dari 6 bulan (FIA, FEB, Vokasi), Jumlah mahasiswa yang melakukan aktivitas di luar kampus (FP, Vokasi, FT), Jumlah mahasiswa berprestasi (FTP, FEB, FIA), Jumlah Dosen bekerja di luar kampus (FEB, FK, FP), Jumlah Dosen Pembimbing Mahasiswa Berprestasi (FEB, FTP, FP), Jumlah dosen yang memiliki sertifikasi dan kompetensi (FT, FEB, FK), Jumlah praktisi mengajar di kampus (FK, FEB, Vokasi), Jumlah Dosen berkualifikasi Doktor (FT, FMIPA, FP), Jumlah publikasi Terindeks Nasional (FK, FT, FPIK), Jumlah Publikasi Terindeks Internasional (FK, FMIPA, FT), Jumlah Hak Kekayaan Intelektual (FK, FT, FIB), Jumlah Paten (FTP, FPIK, FK), Jumlah Prodi yang melaksanakan kerja sama dengan mitra PT QS100 per jurusan (FK, FT, FEB), Jumlah Prodi yang melaksanakan kerja sama dengan Mitra non PT QS100 per jurusan (FT, FEB, FTP), Jumlah MK yang menggunakan metode kasus dan proyek basis tim (FILKOM, Vokasi, FK), Jumlah Prodi yang mendapatkan akreditasi/sertifikasi Internasional (FEB, FTP, FP), Persentase peningkatan pendapatan (FKG, Vokasi, Pasca), Efisiensi Penggunaan Anggaran (FEB, FT, FK), Jumlah dosen asing (FEB, FH, FIA), Jumlah dosen mendapatkan penghargaan internasional (FKG, Fapet, FTP), Persentase serapan anggaran (FKG, Fapet, FTP), FISIP, FTP, Pasca), Jumlah mahasiswa outbond (FEB, FPIK, FKH), Jumlah kerjasama Fakultas (FEB, FIB, FTP), Jumlah pendapatan kerjasama (FT, FEB, FIA), Jumlah Mahasiswa yang mengikuti MBKM (Fapet, FEB, FP), serta The Most Promising New Faculty yang dimenangkan oleh FIKES.



## UB Peringati HUT ke-77 Kemerdekaan RI

Sementara itu, Wakil Rektor bidang Keuangan dan Sumber Daya Prof. Drs. Gugus Irianto, MSA., PH.D., Ak mengumumkan pemenang Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi tingkat UB tahun 2022. Pengumuman ini diputuskan berdasarkan Keputusan Rektor UB Nomor 8195 Tahun 2022. Selanjutnya, ditunjuk mewakili UB dalam pemilihan Pendidik dan Tenaga Kependidikan Berprestasi Tingkat Nasional Tahun 2022.

Berikut adalah nama-nama pemenang dimulai dari juara 1, 2, dan 3. Dosen Bidang Sains dan Teknologi Berprestasi : Dr. Ns. Heri Kristianto, S.Kep., M.Kep., Sp.Kep.MB (FIKES), Wenny Bekti Sunarharum, STP, Ph.D (FTP), Sugiono, ST, MT, Ph.D (FT). Dosen Bidang Sosial dan Humaniora Berprestasi : Dr. Sujarwoto, SIP, M.Si., MPA (FIA), Dr. Reka Dewantara, SH, MH (FH), Dr(c). Sovia Rosalin, A.Md., SAP, S.Kom., MAB (FV). Ketua Program Studi Berprestasi : Dr. Herly Evanuarini, S.Pt., MP (FAPET), Ir. Admaja Dwi Herlambang, S.Pd., M.Pd (FILKOM), Wahyu Endra Kusuma S.Pi., MP, D.Sc (FPIK). Laboran Berprestasi : Helly Nurul Karima, S.Pt., MP (UPT LSIH), Rozika Hawa Ekayanti, SP (FPIK), Fransiscus Priharsono, S.Kom (FILKOM).Pengelola Keuangan Berprestasi : Pambayun Wulan Utami, S.Si (FILKOM), Moch Agung Kurniawan, ST (SPI), Sugeng Hadi Santoso (FISIP). Tenaga Administrasi Akademik Berprestasi : Fajar Agung Nugroho, S.Kom (FILKOM), Angga Dwi Kristanto, A.Md (FP), Erma Riestiana Kartika, A.Md (FT). Pustakawan Berprestasi : Gabriel Wahyu Purnomo, SAP, MM (Perpustakaan), Sasmito, A.Md (FEB), Mar'atun Sholikhah, S.Ipust (FH). Arsiparis Berprestasi : Ignasia Henny Susanti, SH (FILKOM), Marganing Sulistyو Rahayu, SS (FIA), Lina Ayu Pujayanti, SAB (FKH).

Penghargaan berikutnya yakni Satya Lancana Karya Satya atau tanda kehormatan atas dedikasi dalam pekerjaan yang diumumkan oleh Sekretaris Direktorat SDM Evi Hayati, S.AG., MAB Penghargaan 91 orang, yakni X tahun (39 orang), XX tahun (31 orang), dan XXX tahun (21 orang). (Irene)